



**SOCIEDAD RURAL
DE JESÚS MARÍA**

MULTITUDINARIO Y CONMOVEDOR TRACTORAZO Y CAMIONETAZO EN JESÚS MARÍA

Más de 400 tractores, camiones y camionetas, más vehículos livianos marcharon durante mas de dos horas por Ruta 9 Norte y el centro de la ciudad en la convocatoria de la Sociedad Rural de Jesús María.

Varios kilómetros de fila recorrieron la traza urbana por más de dos horas. Durante el acto se hizo referencia “al diálogo” pero con respuestas “concretas”.

Una multitud de tractores, camionetas y otras maquinarias agrícolas marcharon por Ruta 9 Norte en la mañana de este lunes 19 de mayo, desde la hora 10 y hasta pasado el mediodía, con destino al centro de la ciudad de Jesús María en el marco del conflicto nacional vinculado al sector agropecuario .

El habitual ritmo de los negocios céntricos virtualmente se paralizó con el paso de la kilométrica caravana, que recorrió parte de la ruta y en centro.

A la convocatoria de la Sociedad Rural de Jesús María, adhirieron el Centro Comercial de Jesús María, la Cámara de Comercio de Colonia Caroya, el Centro de Comercio de Deán Funes, de Cruz del Eje, comunas y municipios del norte.

En una carta que fue leída por su Secretario de Gobierno en el acto del mediodía frente a la Terminal de Ómnibus local, en pleno centro, el Intendente de Jesús María manifestó su explícito apoyo al reclamo de los productores agropecuarios.

“Una vez mas, Jesús María dice lo suyo. Hoy estamos todos, todo el norte de Córdoba, el agradecimiento a todos los que nos acompañan.” De esta manera, el titular de la Sociedad Rural de Jesús María César Zoldano, resaltó la fuerza de la convocatoria y la “unidad del sector y la ciudadanía toda”.

Zoldano dijo además que “esto que empezó como un problema sectorial ya es un problema de todos”. Agregó que es este “el momento de encontrar una solución de exigir una política que permita un futuro promisorio, que sea una expresión federal”

Luis Vanella, productor de la zona, visiblemente emocionado dijo cuando fue invitado a expresarse “Queremos negociar, por supuesto que queremos negociar pero con dignidad. No nos pondremos de rodillas, de rodillas, solo ante Dios”.

“Aquí está el pueblo señora Presidenta, queremos negociar pero cosas concretas, exigimos respeto” dijo Vanella.

Mientras se alzaban cientos de banderas argentinas y mientras se entonaba el Himno Nacional Argentino, vecinos y productores mostraban profunda emoción, en un hecho que no pasó desapercibido y que marcó el cierre del acto.

Al término del acto, el Presidente de la Rural de Jesús María dijo que la manifestación “ha sido exitosa, histórica y multitudinaria”.

PRENSA SRJM

